Anpassung der Kurtaxen per 1. November 2013

AUCH DIE MEHREINNAHMEN WERDEN ZWECKGEBUNDEN EINGESETZT



In Zermatt ergeben sich durch die Anpassung der Kurtaxen Mehrerträge in der Höhe von rund CHF 750 000.

von Zermatt Tourismus die Kurtaxen per 1. November 2013 um CHF 0.40 pro Logiernacht neu auf CHF 2.50 angehoben.

Die entsprechenden Mehreinnahmen werden ebenfalls von Zermatt Tourismus einkassiert und anschliessend an die Einwohnergemeinde überwiesen. Zermatt Tourismus ist seit Jahren im Auftrag der Einwohnergemeinde für das Inkasso der Kurtaxen von Zermatt zuständig. Die letzte Anpassung dieser Kurtaxen erfolgte per 1. November 1992. Die Generalversammlung von Zermatt Tourismus hat am 20. Juni 2013 einer Erhöhung der Kurtaxenbeiträge um CHF 0.40 zugestimmt.

Erhöhung um CHF 0.40

Der Gemeinderat, der für die Erhöhung der Kurtaxen zuständig ist, hat an seiner Sitzung vom 11. Juli 2013 dieser Anpassung auf neu CHF 2.50 pro Logiernacht für alle Unterkunftsformen wie auch die Gemeinden Täsch und Randa zugestimmt. Die Jahrespauschale wurde von CHF 63.— (30 Logiernächte) auf CHF 100.— (40 Logiernächte) erhöht.

Mehreinnahmen - Verwendung

Das Matterhorndorf wächst und wächst. Damit diesem Wachstum Rechnung getragen werden kann, müssen die Angebote und die Infrastrukturen stets angepasst und erweitert werden.

Durch die Erhöhung der Kurtaxen werden Mehreinnahmen von rund CHF 750 000.— generiert. Diese Mehreinnahmen werden für die touristischen Infrastrukturen zweckgebunden eingesetzt. Die Prioritäten dafür sind in der Strategie 2018 der Leistungsträger von Zermatt festgelegt. Sie wurde Anfang März 2013 von allen wichtigen Leistungsträgern in einer Charta unterzeichnet. Die Verwendung der so gewonnenen Mittel wird jeweils im jährlichen Budget der Einwohnergemeinde ausgewiesen und an der Urversammlung aufgezeigt.

Informationen

Zusätzliche Informationen zu den Kurtaxen sowie zum Strategiepapier finden Sie unter www.ztnet.ch.

Kurtaxe ab 1. November 2013

CHF 2.50 pro Nacht für Erwachsene CHF 1.25 für Kinder ab 6 Jahren Pauschalbeitrag ab 40 Logiernächten CHF 100.-